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第９回理事会（平成２７年度第1 回）議事録 
公益財団法人 神奈川県スキー連盟 

１．日     時： 平成２７年７月２６日（水）１３：００～１４：５０ 
２．場     所： 横浜中華街 『順海閣』  
３．出 席 理 事： （会  長）河野 太郎 
           （副 会 長）片 忠夫、山田 力、三塚 康雄 
           （専務理事）上田 英之 
           （常務理事）木村 徳善、岡田 良平、金子 理人 
           （理  事）本田 衛義、高柴 一彦、国島 みどり、青木 文明、橋本 秀直  

腰高 豊、佐藤 博一、小池 光、中村 浩人、藤田 浩介、佐々木 生道 
和田 幸一、酒井 祐一郎、中田 圭、伊藤 英樹 

欠席理事： （常務理事）吉野 大成 
            
４．出 席 監 事： 加藤 國夫、勝又 敬夫 
５．議 長 選 出： 河野 太郎会長を選出、上田 英之専務理事が補佐進行 
６．議事録署名人選出：佐々木生道理事、和田 幸一理事を選出   
７．書     記： 橋本 秀直 理事を指名 
８．議     事 

会長挨拶：熱い中参集頂きありがとうございます。夏の間にしっかりと取り組み準備をしてください。 
また予算/登録人数等、少しでも黒字/上昇になる様しっかり議論をお願いします。 

１）教育本部 
（１）報告事項 

岡田教育本部長より、別添資料のとおり報告があり、了承された。 
１． SAK 各種会議等開催報告 

２． SAJ/南関ブロック 各種会議等開催報告 
（２）審議事項  

岡田本部長および担当理事より以下の提案があり、すべて承認された。 

１．H27 年度SAK 教育本部強化指定選手選出(別紙) 

２．日赤・救急法救急員資格継続研修会の実施について(詳細別紙) 

ﾊﾟﾄﾛｰﾙ研修会の一環としたい／11 月14 日開催／講師は上杉/山川／参加費は開催団体で決める 

（３）県教育本部 高橋 豊専門員の逝去を悼み、理事会メンバで弔意の黙祷を捧げた。 

２）競技本部 

（１）報告事項 

吉野競技本部長欠席のため、和田競技本部理事より、以下の件について報告があり了承された。 

１．7/18 監査会後に本部会開催(場所:ｼﾞｮﾅｻﾝ)  

（２）審議事項  

和田理事および担当理事より以下の提案があり、すべて承認された。 

１．国民体育大会出場希望選手の住民票提出について→周知徹底の為各クラブへ発送 

   詳細は別紙参照 

質：片「希望者全員とはどういう意味か？」 

回：和田「予選会参加者でも国体参加希望しない人もいる為」 

尚、国体選考委員会については、総務本部長纏めで、委員長を専務理事とし競技本部、総務本

部で構成するよう、上田専務理事より提案があり了承された。 
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２．来季アルペン指定選手・育成選手について 

   詳細別紙参照 

３． 第16 回ｸﾗﾌﾞ対抗ｱﾙﾍﾟﾝ競技会表彰について、8/1 登録説明会時に実施希望 

→各本部事業説明の後に表彰会を入れる。5～10 分程度 

４．国体選考委員会を発足させる、次回理事会までに案作成(金子総務本部長) 

３）総務本部 

 （１）報告事項 

    金子総務本部長および各総務本部担当理事から別添資料のとおり報告があり了承された。 

① 慶弔関係  

6/9 県教育本部専門員 高橋 豊様（享年47 歳）花輪＆弔電 *現役専門員 

② 金状況（２０１５年５月３１日）（橋本） 

H26 年度 現預金残高 5,162,906 円  

H25 年度 現預金残高 7,689,500 円  

③ 登録状況（腰高理事） 

      会員登録：25 年度確定 5088 人に対して、26 年度確定 5073 人 

      団体登録：25 年度確定 249 団体に対して、26 年度 241 団体 

    ④各種委員会 

[総務委員会] 

・普及振興委員会（青木理事） 
２月開催予定のジュニア行事について、海老名市協会から合同開催を依頼され、今後委員会

にて検討する 

・協賛会員拡大委員会（本田理事） 

       H26 年度 協賛41 社(2 社＋)に協賛の依頼及び広告原稿依頼を発送 

・ﾊﾝﾃﾞｨｷｬｯﾌﾟ委員会（国島理事） 

平成26 年度 助成金 1,438,000 円 入金 

今年度スポーツ振興くじ助成金2,097,000 円の交付が内定。 

介助法についてのセミナーⅠは10 月18 日（日）に実施する。内容はﾁｪｱｽｷｰ/ﾊﾞｲｽｷｰ。 

委員・ボランティア・役員での意見交換会を実施（7 月3 日） 

・北海道委員会 (高柴理事) 

第1 回 北海道委員会 開催調整中  

 ｱﾝｹｰﾄ等情報解析中、来年に向けて対応検討を進める(ｵﾌﾟｼｮﾝﾌﾟﾗﾝ充実等) 

[広報委員会]（青木理事） 

7/22(水) 27 年度の第１回委員会開催。 

雪上行事前の行事取材の担当者の決定 

SAK だより70 号編集について 

・会長/各部部長それぞれからｺﾒﾝﾄ 1,000 文字寄稿のお願い (顔写真を添えてください) 

・ｽﾉｰﾎﾞｰﾄﾞ/ﾊﾝﾃﾞｨｷｬｯﾌﾟ委員からの宣伝等寄稿のお願い (載せたい写真が有ればください) 

・ｸﾗﾌﾞ紹介寄稿のお願い(拡大理事長会議にてお願いする) 

    ⑤その他 

１） 登録・事業説明会スケジュールについて （8 月1 日（土））(詳細別紙) 

２） 評議員会について、日程/次第について説明 (詳細別紙) 

３） 手続き要綱 第二回校正原稿受領締切日 日程厳守のこと 
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 （２）審議事項  

金子本部長および担当理事より以下の提案があり、すべて承認された。 

１．平成２６年度各本部事業報告（案）について (各本部長)  (詳細別紙) 

２．平成２６年度決算について (金子本部長)   (詳細別紙) 

赤字決算となった。会費及び事業収益の減少に対し、事業支出減額が足りなかったためと分析。

上田専務理事より、今年度は会計集計資料の見直し、健全な収支とする (行事毎の収支ﾁｪｯｸ) 

また小口寄付を募るシステムを構築することについて提案があった。 

質：片「大きな赤字だが公益財団法人として収支均衡の問題は？」 

回：金子「行事内容・数の見直し等行う」「各本部には更なる経費削減をお願いする」 

回：岡田「教育の行事はこれ以上の経費削減は難しい(安全等の問題)、理解願う」 

３．平成２６年監査報告について (加藤監事)   (詳細別紙) 

→収支状況の分かる様システムの改善を検討されたい 

事業内容の評価を行い、その実施の適性性検証されたい 

４．評議員辞任及び就任届けについて (金子本部長)   (詳細別紙)   

質：上田「交代を評議員会で行うのは定数割れにより評議員会が不成立の可能性がある。」 

回：金子「事前に本議案の書面評決を試みます。」 

５．ｔｏｔｏ助成対象経費の役員諸謝金支給について (金子本部長)   (詳細別紙) 

６．理事会・企画会議の日程について (金子本部長)   (詳細別紙) 

 

 県体協報告 山田副会長 

県体協評議員会が7 月2 日に行われた 

県体協は県下のｽﾎﾟｰﾂ統括組織でSAK もそこに加盟しています。 

いじめ撲滅啓発ﾎﾟｽﾀｰを作ります【羽生結弦】さんに協力頂いた。 

暴力撲滅に努めています。相談窓口:H26 年度相談件数9 件(事例紹介) 

 

 

 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記により署名する。 

 

   平成２７年7 月＊＊日 

 

 

                    議    長                 印 

 

 

 

                    議事録署名人                 印 

 

 

 

                    議事録署名人                 印 


